
J'ai découvert ce qu'était le

bonheur quand j'ai accouché

de mon fils Gabriel, le 25 mai

1999. Un sentiment immense,

une vague de bonheur, un

torrent d'amour, une pluie de

tendresse. J'imagine que rien

ne peut être aussi fort que

cela et je souhaite à tout

couple de pouvoir un jour

avoir la chance de vivre ça.

Séverine 34 ansCosne-Cours-sur-Loire
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